
Assemblée	Générale	ordinaire	
Association	Club	d’Escalade	de	la	Vallée	de	l’Ubaye	

Jeudi	17	février	2023	à	19h00	
	
	
Présents	:		
	
Catherine	MANGILI,	Céline	MEDELEFF,	Céline	MEHOUAS,	Diane	COURTOIS,	Marilyne	PROAL,	
Océane	MOAL,	Sarah	GRIESI,	Jonathan	JURCZUK,	Julien	PAUL,	Paul	FLODROPS,	Pierre	
CHASSE,	Sébastien	REMILLEUX,	Timothée	CHARRIER.	
	
Représentés	:		
	
Excusés	:	Lorène	LOMBARD,	Nicolas	BRAUD,	Sarah	NADIRAS,	Numa	ERARD,	Christophe	
GARRIGUES,	Nathalie	MASSE,	Emeline	WEISS	
	
Ordre	du	jour	:	
	

- Rapport	moral	2022.	
- Rapport	financier	2022	et	prévisionnel	2023.	
- Projet	du	club	pour	l’année	2023.	
- Questions	diverses.	
- Réélection	du	bureau.	

	
	 	



1- RAPPORT	MORAL	2022	:	
	

Licenciés	:	
Il	y	a	eu	140	licenciés	FFME	en	2022	(saison	2021-2022).	Il	y	en	a	déjà	163	pour	la	saison	
actuelle,	ce	qui	est	un	record	(et	la	saison	n’est	pas	finie).	
	

	
	

	
	
Fréquentation	cours	enfants	:	

	
56	des	100	enfants	inscrits	aux	cours	en	2021-2022		ont	poursuivi	cette	saison.	



La	fréquentation	des	créneaux	libres	est	également	en	hausse,	avec	une	moyenne	de	près	de	
20	personnes	présentes	les	mercredi	soir	ce	début	de	saison,	un	peu	moins	ce	début	
d’année.	
	
Sorties	enfants	:	ils	ont	pu	faire	une	sortie	bloc	à	Digne	en	mars	avec	Valentin,	un	week-end	
de	2	jours	à	Annot	en	mai	avec	Valentin	et	Axelle	(accompagnatrice)	et	4	jours	à	Ailefroide	en	
juillet,	toujours	avec	Valentin	(accompagné	d’un	parent).	
	
Cours	adultes	:	Le	nombre	d’adultes	n’a	malheureusement	pas	été	suffisant	au	moment	de	
lancer	les	cours.	Nous	avons	espoir	qu’ils	puissent	se	lancer	ce	printemps.	
	
Première	formation	nivologie	
avec	Nicolas	Braud.	
Une	soirée	théorie	et	une	
journée	sur	le	terrain.	28-29	
janvier	2022.		

	
Plancha	:	
A	l’initiative	de	Benoit	Boutier	
et	Céline	Medeleff.	Le	vendredi	
25	mars.	24	personnes	après	un	
créneau	libre	et	bonne	
ambiance.	Merci	à	eux.	

	
Une	réunion	a	eu	lieu	à	la	mairie	de	Barcelonnette	fin	mars	2022	
concernant	les	problèmes	de	ménage	à	la	salle.	Avec	Miguel	
ORTUNO	(adjoint	aux	sport),	Samuel	ROULLE	(Directeur	Général	des	
Services)	et	Sébastien	Remillieux.	
	
1ère	sortie	en	«	trad	»	à	Annot	avec	Valentin	(accompagné	de	
Sébastien)	et	7	participants	(31/03	–	01/04).	
	
1er	cours	de	yoga	:	1h	de	cours	le	20	avril	avec	Mélodie	PROAL.	11	
participants.	
Suivi	d’un	2ème	le	25	mai	et	d’une	participation	de	Mélodie	à	la	Faites	
du	bloc.	

	



La	journée	sentier	du	8	mai	organisée	par	Ubay’Escalade	a	rassemblé	une	quarantaine	de	
personnes	et	à	permit	de	développer	les	sites	de	la	"garderie"	à	Méolans	et	du	"Four	à	
Chauds"	aux	Herbez.	Article	dans	la	Provence.	
	
Ressemelage	de	chaussons	:	
A	l’initiative	de	Pauline	SARAGOSA	et	Julien	PAUL.	15	paires	de	chaussons	(dont	7	pour	le	
club)	et	1	paire	de	chaussure	de	montagne	ressemelées	chez	APPROACH	à	Gap.	Mois	de	mai.	
	
Vandalisation	de	la	salle	début	juin.	Bières	éclatées	sur	les	murs	de	la	structure	et	sur	le	sol.	
Nettoyage	par	le	club	qui	a	également	porté	plainte.	Quelques	coupures	sur	les	tapis	
remarquées	plus	tard.	La	personne	était	rentrée	par	le	fenêtre	en	plexiglass	brisée	près	du	
pan	inclinable	(déjà	signalée	à	la	mairie).	Toutes	les	fenêtres	fissurées	de	la	porte	en	
question	ont	été	colmatées	avec	du	bois	par	le	club.	
	
Faites	du	bloc,	le	2	juillet	:		
Elle	a	enfin	pu	reprendre	!	37	participants.	Très	peu	de	monde	pour	le	nettoyage	des	prises	
(Pauline	MELKA	et	Pierre	CHASSE	seuls	le	dimanche).	Ouverture	des	blocs	:	Céline	Mehouas,	
Sébastien	Remillieux,	Benoit	Boutier,	Valentin	Daumas	et	quelques	ados	:	Naya	Faure	
Vincent,	Sacha	Delafuente,	Noa	Chalvet.	Participation	de	la	Montagne	Sport	pour	les	lots	et	
le	prêt	de	chaussons.	200h	de	bénévolat	pour	la	préparation	et	l’organisation	de	
l’évènement.		
	

	
	
	
Accueil	d’un	nouveau	moniteur	!	Jonathan	Jurczuk.	Fraichement	diplômé	DEJEPS	milieu	
naturels.	Il	prend	la	place	de	Valentin	DAUMAS	sur	les	cours	du	lundi	–	mardi	–mercredi.	
Marilyne	PROAL	continu	les	cours	le	vendredi	et	le	samedi	(à	la	place	du	jeudi)	avec	son	
diplôme	CQP	Escalade.	
	



Création	du	premier	lot	de	tee-shirts	du	club	:	
Nouveau	logo	pour	l’occasion.	Graphisme	:	Clément	Mehouas.	
204	Tee-shirts	imprimés	en	sérigraphie	chez	Intersport.	En	vente	à	la	salle.	22€	tailles	adultes	
/	20€	tailles	enfants.	
	

	
	

	
Championnats	départementaux	de	bloc,	le	16	octobre	2022	:	
1ère	compétition	officielle	d’escalade	dans	la	vallée.	
51	participants	(70	attendus	initialement).	Avec	le	CT	04	de	la	FFME.	

- José	Bolo	directeur	de	l’épreuve.	Bien	aidé	par	Marilyne	PROAL	pour	l’organisation.	
- Christophe	Serra	et	Kevin	Aglae	en	ouvreurs	officiels.	Aidés	par	Céline	Mehouas,	

Laurent	Perez	et	Sébastien	Remillieux.	
- Deux	mamans	à	la	buvette	(Claire	CLARK	et	?).	
- Des	Ubayens	sur	les	podiums.	

	

	
	



	
	

	
	
Contest	de	Noël	:	
Bonne	ambiance.	
Redistribution	aux	
participants	des	lots	
restant	des	
championnats	
départementaux.	

	
	
	
	
Pas	de	vente	de	calendriers	cette	année.	
	
Réunion	OMS	décembre	2022	:	

- Un	mot	sur	l’OMS	:	ils	pourraient	aider	financièrement	à	la	formation	(entraîneurs,	
juges,	diplômes	fédéraux	seulement).	

- La	mairie	aimerait	que	toutes	les	associations	participent	au	ménage	des	locaux	
utilisés.	Au	1er	janvier,	il	y	a	eu	un	nouvel	agent	recruté	pour	l’entretien	et	le	
nettoyage	des	bâtiments	de	la	municipalité	(dont	la	salle	d’escalade).	

	
Les	échanges	se	poursuivent	avec	la	mairie	de	Barcelonnette	pour	faire	avancer	l’idée	d’une	
isolation	de	la	partie	voies	de	la	salle	d’escalade.	Mais	il	n’y	a	malheureusement	pas	eu	
d’avancée	significative	cette	année.	
	
	
	

è Vote	favorable	à	l’unanimité	du	rapport	moral	2022.	



2- RAPPORT	FINANCIER	2022	ET	PREVISIONNEL	2023	

	
Quelques	précisions	autour	des	comptes	de	2022	:	
	
- Créneaux	libres	:	

• Adhésions	saison	2021-22	:	+2662,5€	
• Entrées	libres	2022	:	+	2325€	(333	entrées)	

	
	



- Cours	d’escalade	enfants	saison	2021	–	2022	(encadrement	et	transport)	:	
• Frais	cours	lundi	/	mardi	/	mercredi	:	-	13317,42€	
• Adhésions	cours	lundi	/	mardi	/	mercredi	:	+	10417€	
• Bénéfices	cours	bénévoles	jeudi	/	vendredi	:	+	4716,25€	
• Résultat	cours	2021-2022	:	+	1815,83€	

	
Il	en	ressort	que	sans	le	bénévolat	du	jeudi	et	du	vendredi,	l’ensemble	des	cours	
seraient	déficitaires.	Les	cours	du	lundi	–	mardi	-	mercredi	sont	déficitaires	de	
2900€.	A	noté	que	n’ont	pas	été	comptés	:	
• Sorties	compétitions	(encadrement	et	transport)	:	-	324€	
• Matériels	spécifiquement	dédiés	aux	cours	(baudriers,	chaussons,	systèmes	

d’assurage,	etc.)	:	-	864,2€	
• Subventions	communes	:	+	1800€	de	subventions.		
• Une	partie	de	l’achat	de	prises	pourrait	également	apparaître	ici.	

	
A	noter	que	les	cours	en	salle	du	jeudi	et	du	vendredi	sont	rémunérés	cette	
saison.	

	
- Sur	les	comptes	fin	août	2022	:	10 545,77	€.	Cela	représente	donc	le	solde	sur	les	

comptes	une	fois	les	moniteurs	payés	pour	la	saison	2021-2022	et	les	chèques	
d’adhésions	correspondants	encaissés.	

	
- Caisse	enfants	:	

• Reste	au	31/12/21	:	659,68	€	
- +830,60€	calendriers	2022	
- +	185,2€	Faites	du	bloc	(buvette)	
- +	62,38€	Championnats	départementaux	de	bloc	(buvette)	
- -	853,54€	de	sorties	/	stages	(Digne,	Annot,	Ailefroide)	

• Reste	au	31/12/22	:	884,32€	
	
- Bénévolat	2022	:	

• Encadrement	bénévole	(cours	+	trajets)	:	2232€	(100h)		
• Ouverture	créneaux	libres	:	312h	/	an		
• Ouvertures	d’itinéraires	:	8h/mois,	soit	96h	/an		
• Faites	du	bloc	:	200h			
• Championnats	départementaux	:	100h		
• Bricolages	salle	:	(serrure	du	local,	porte	salle	de	bloc)	:	2h		
• Administratif	:	3h	/	semaine,	soit	156h	/	an		
• Ménage	supplémentaire	:	11h	
• Etiquettes	d’identification	pour	les	blocs	:	7h	
Total	de	19	912€	de	bénévolat	(984h).	Compté	20€/h.	

	
	
	



	
	
	
	
	
	

è Vote	favorable	à	l’unanimité	du	rapport	financier	2022.	
	

	
	 	



3- PROJETS	DU	CLUB	POUR	L’ANNEE	2023	:	
	
	

- Le	club	a	prévu	d’acheter	un	véhicule,	pour	les	sorties	des	enfants	principalement.	
Une	subvention	de	la	région	prendrait	en	charge	la	moitié	du	cout	à	l’achat	(véhicule	
d’occasion).	La	subvention	est	bien	déposée	mais	elle	ne	sera	finalement	votée	qu’en	
juin	et	il	ne	faut	pas	que	le	véhicule	soit	acheté	avant…	
	

- La	question	se	pose	de	prévoir	de	salarier	les	moniteurs	sur	le	long	terme.	Les	
inconvénients	sont	la	dépendance	aux	subventions	pour	garder	un	coût	des	cours	
similaire	mais	payer	les	charges	en	plus,	les	fiches	de	paye	et	la	paperasse	en	plus.	
Les	avantages	:	poste	plus	avantageux	pour	les	moniteurs,	possibilité	de	faire	un	
contrat.	Le	club	Var	Sport	Nature,	le	club	d’escalade	de	Briançon	et	le	Grain	de	Sable	
sont	des	associations	salariant	du	personnel	qui	pourrait	nous	éclairer	sur	le	sujet.	A	
suivre.	

	
- Refaire	la	convention	d’utilisation	avec	la	mairie	pour	préciser	les	devoirs	de	chacune	

des	deux	parties.	
	

- Afficher	un	règlement	intérieur	à	la	salle	et	le	faire	signer	à	tous	les	utilisateurs.	
	

- Poursuivre	la	promotion	du	projet	d’isolation	de	la	salle	à	cordes.	
	

- Les	calendriers	ne	font	pas	l’unanimité	mais	ils	ont	l’avantage	d’être	une	entrée	
d’argent	considérable	pour	les	enfants	(participation	aux	sorties).	Ils	seront	donc	
reconduits	fin	2023.	

	
- Projection	de	films	en	rapport	avec	la	montagne	et	l’escalade	avec	l’association	le	

«	Grain	de	Sable	».	
	

- Participation	à	«	Bonnette	Expérience	»	pour	une	partie	initiation	le	samedi	2	
septembre	à	Jausiers.	Marilyne	PROAL	et	Paul	FLODROPS	seraient	bénévoles	sur	
cette	action	et	encore	2	personnes	seraient	les	bienvenues.	

	
- Potentiel	partenariat	à	venir	avec	le	magasin	Inter	Sport	de	Saint-Pons.	

	
- Faire	vivre	le	site	internet	cevu04.fr.	Diane	COURTOIS	et	Sarah	GRIESI	vont	essayer	de	

s’y	atteler.	
	

- Diane	COURTOIS	va	ouvrir	un	créneau	libre	les	mercredis	de	12h	à	13h30	jusqu’au	
mois	de	juin.	

	
- Potentiel	stage	«	trad	»	à	Annot	(escalade	sur	coinceurs)	avec	Jonathan	JURCZUK	un	

week-end	en	mai	ou	en	juin.	
	

- Potentiel	stage	filles	en	falaise	sur	2	week-end.	Avec	Céline	MEHOUAS	et	une	
monitrice.	



	
- Essayer	de	lancer	des	cours	adultes	pour	le	printemps.	Objectif	d’autonomie	en	

falaise.	2	cours	de	2h	en	salle	et	2	journées	en	falaise.	170€	pour	les	non	licenciés	au	
club	(accès	aux	créneaux	libres	compris)	et	75€	pour	ceux	qui	sont	déjà	licencié.	

	
- Refaire	une	journée	«	cohésion	».	Barbecue	au	lac	ou	autre,	comme	cela	avait	été	fait	

la	saison	passée.	Paul	FLORDROPS	serait	bénévole	pour	cette	action.	Jonathan	
JURCZUK	se	joint	au	projet	avec	une	idée	similaire	de	rencontre	de	générations	au	
sein	du	club	pour	le	dernier	dimanche	d’avril.	

	
- Une	semaine	d’escalade	dans	les	Vosges	du	Nord.	Pour	adultes	et	jeunes	autonomes.	

Début	juillet,	fin	août	ou	à	la	Toussaint.	Dates	à	venir.	
	
	
Si	un	de	ces	projets	vous	interpelle	et	vous	donne	envie	de	vous	investir,	n’hésitez	pas	à	
nous	en	parler	!	
	
	
	

4- QUESTIONS	DIVERSES	:	
	
	

Les	remarques	suivantes	sont	faites	par	l’assemblée	:	
	

- Nécessité	d’avoir	un	interlocuteur	privilégié	/	référant	pour	chaque	utilisateur	de	la	
salle	(manque	notamment	PGHM	et	Pompiers).	
	

- Demander	plus	d’aide	pour	le	nettoyage	des	prises	avant	la	Faites	du	bloc.	Peu	de	
monde	cette	année.	

	
- Les	parents	apprécieraient	qu’un	moniteur	se	déplace	avec	les	enfants	sur	les	

compétitions.	Cela	sera	réalisable	sur	certaines	compétitions	mais	pas	sur	toutes.																																																																																																		
	 	



5- ELECTION	DU	COMITE	DIRECTEUR	ET	DU	BRUEAU	:	
	
	
Parmi	les	présents,	sont	élus	au	comité	directeur	:	
	

- Céline	MEDELEFF	
- Céline	MEHOUAS	
- Diane	COURTOIS	
- Pauline	MELKA	
- Sarah	GRIESI	
- Paul	FLORDROPS	
- Pierre	CHASSE	
- Sébastien	REMILLIEUX	

	
	
Au	sein	du	comité	directeur,	le	bureau	est	proposé	comme	suit	:	
	

o Président	:	Sébastien	REMILLIEUX	
o Trésorière	:	Céline	MEHOUAS	
o Secrétaire	:	Paul	FLODROPS	

	
è Vote	favorable	à	l’unanimité	du	bureau	ainsi	proposé.	

	
	
Par	ailleurs,	certaines	tâches	sont	réparties	comme	suit	:	
	

o Responsable	EPI	:	Marilyne	PROAL	
o Responsable	cours,	licences	:	Sébastien	REMILLIEUX	
o Responsable	ouvertures	de	blocs	/	itinéraires	:	Céline	MEHOUAS.	
o Pôle	subventions	:	Pauline	MELKA,	Pierre	CHASSE,	Sébastien	REMILLEUX	
o Site	internet	:	Diane	COURTOIS,	Sarah	GRIESI	
o Communication	:	Céline	MEDELEFF	

	
	
Plus	rien	n’étant	à	l’ordre	du	jour	et	les	questions	diverses	ayant	été	écoulées,	la	séance	est	
levée	à	21h30.	
	
	
Rapport	rédigé	par	Sébastien	Remillieux	
	
	
Céline	MEHOUAS	 	 	 	 Sébastien	REMILLIEUX	
(trésorière)	 	 	 	 	 	 (président)	


